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-------Aos nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e doze, reuniram-se pelas 

vinte e uma horas e quinze minutos os seguintes elementos do Executivo: José 

David Ventura Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Secretária e António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos 

de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a ata dezanove, foi posta a aprovação e foi aprovada por 

unanimidade.----------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Da Junta de Freguesia de Benfica do Ribatejo, enviando oficio a solicitar a 

cedência do autocarro para o próximo dia vinte e um de outubro, a fim de deslocar 

os idosos para o almoço anual que se realiza no Salão Moinho de Vento, enviando 

também através do mesmo oficio, convite para o Senhor Presidente, assim como 

para todo o Executivo a estar presente no referido almoço. ------------------------------- 

-------O Executivo analisou o pedido e deliberou ceder o autocarro, sendo o Senhor 

Presidente José David a assegurar a sua condução. Quanto ao convite para o 

Executivo, vai ser assegurado pelos três elementos. ---------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Felgueiras, enviando edital para afixação do 

processo de execução fiscal número três mil e duzentos barra zero oito e apensos, 

da munícipe Joana Isabel Honorato Reis Silva Lopes. --------------------------------------- 

-------O mesmo foi afixado no dia e local solicitado. ------------------------------------------ 

-------Do Conselho Local de Acção Social, enviando convocatória para reunião 

plenária do CLAS a realizar no dia dezoito de outubro, no salão nobre da Câmara 

Municipal de Almeirim. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------Vai estar presente a Secretária. ----------------------------------------------------------- 

-------Do Grupo Desportivo Raposense, Secção de B.T.T, enviando ofício a 

solicitar o autocarro para os atletas Tigres do Pedal, para uma prova em 
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Sernancelhe, integrada nas Festas da Castanha durante o fim-de-semana de vinte e 

sete e vinte e oito de outubro. -------------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo analisou o pedido e deliberou deferi-lo, sendo que a condução 

será assegurada pelo Presidente. ---------------------------------------------------------------- 

-------Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa, enviando ofício a 

solicitar transporte para o dia vinte e um de outubro, para uma actuação em 

Santarém. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ------------------------------- 

-------Da Direcção do Grupo Desportivo Raposense, enviando convite para o 

jogo de apresentação da equipa de futebol aos sócios, no próximo dia treze de 

outubro. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Vai estar presente o Senhor Presidente. ------------------------------------------------ 

-------Do Agrupamento de Escuteiros de Benfica do Ribatejo, enviando email a 

informar que vão realizar uma actividade escutista no Parque de Merendas nos 

dias cinco e seis de outubro, com a presença de dez jovens acompanhados pelo seu 

respetivo dirigente, solicitando ainda apoio e colaboração da Junta de Freguesia. – 

-------O Executivo analisou o pedido e mais uma vez informou que o Parque de 

Merendas é público, mas agradece o pedido, uma vez que nos dá informação 

atempada de modo a preparar o local com todas as condições. --------------------------- 

-------Da Escola Básica dois e três de Fazendas de Almeirim, enviando cartaz 

com a divulgação da Feira da Alimentação que se irá realizar no dia dezasseis de 

outubro, assim como convite para estarmos presentes. ------------------------------------ 

-------Do Senhor Ricardo Casebre, coordenador do Polo Sociocultural e 

Museológico de Benfica do Ribatejo, enviando convite, assim como o programa, 

para o lançamento do Livro Histórico “As Origens de Benfica do Ribatejo”, no 

segundo aniversário do Polo Sociocultural e Museológico de Benfica do Ribatejo. --- 

-------O Executivo analisou o convite e informou o interessado que devido a 

compromissos já assumidos não é possível estar presente nenhum membro do 

Executivo. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Fajudis, enviando vários emails referentes a cursos e formações, 

administradas pela referida Federação. -------------------------------------------------------- 

-------Do Grupo Parlamentar do Partido Comunista Português, enviando 

documentos informativos sobre o teor das perguntas dirigidas ao Ministério da 

Economia e ao Ministério do Ambiente, sobre a avaliação dos critérios de selecção 

de candidaturas do Ciclo Urbano de Água no âmbito da Candidatura do Programa 
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Operacional Temático Valorização do Território (POVT), integrado no QREN dois 

mil e sete dois mil e treze. ------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Empresa Gás Natural Fenosa, através do Senhor José Ribeirinho, 

informando da campanha de recolha de fatura BTN simples de Instituições, 

solicitando assim o envio de uma fatura frente e verso, para analisar e 

posteriormente enviar uma proposta. --------------------------------------------------------- 

-------O Executivo depois de analisar a informação, deliberou não aceder ao pedido, 

dado que o mesmo não apresenta viabilidade suficiente para se proceder a 

alterações. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Clube Aventura Juvenil da Raposa, enviando email a solicitar transporte 

para o dia vinte e oito de outubro a fim de participar num encontro de escolas de 

B.T.T nas Caldas da Rainha. ----------------------------------------------------------------------- 

-------O pedido foi analisado pelo Executivo e foi deliberado que devido a 

compromissos já assumidos anteriormente, não é possível ceder o autocarro da 

Junta, sendo que o Senhor Presidente se dispôs a falar com os Presidentes das 

Freguesias do Concelho a fim de conseguir transporte para satisfazer o solicitado. – 

-------O Clube vai ser informado da decisão. --------------------------------------------------- 

-------Da Câmara Municipal de Almeirim, enviando ofício a solicitar o autocarro 

para o dia vinte de outubro, a fim de deslocar a equipa de futebol da União de 

Veteranos de Almeirim ao Porto. ---------------------------------------------------------------- 

-------Deliberou-se deferir o pedido, ficando a condução assegurada pelo motorista 

da Junta e o pagamento das horas de serviço do referido motorista a cargo da 

instituição. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que a terceira prova de arroz doce, superou as expectativas, o 

número de participantes tem vindo a aumentar gradualmente, tendo este ano 

trinta e quatro expositores, de grande qualidade. Foi uma tarde muito animada 

com baile e karaoke que se prolongou pela noite. ------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que fez o levantamento às diversas Ruas do centro da Raposa, a 

fim de apurar os metros cúbicos de massa betuminosa para a colocação de um 

tapete nas mesmas. --------------------------------------------------------------------------------- 

-------Mais informa que todo este levantamento foi entregue aos serviços da 

Câmara Municipal de Almeirim, a fim de poderem efectuar o serviço. ------------------ 
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-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que assinou o protocolo de desenvolvimento desportivo com a 

Câmara Municipal de Almeirim para os próximos noventa dias, sendo que devido à 

Lei dos Compromissos, teve início a um de outubro e termino a trinta e um de 

dezembro, com prestações mensais de duzentos e vinte e cinco euros mensais. ----- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que a Câmara Municipal de Almeirim, tem um concurso aberto 

para escolher a empresa que irá fazer o projeto de arranjo paisagístico do Parque 

de Merendas, continuou informando que em princípio o referido concurso deverá 

ir à próxima reunião de Câmara. ----------------------------------------------------------------- 

-------Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e 

duas horas e quarenta minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira 

Casimiro, na qualidade de Secretária da Autarquia, a presente ata, que depois de 

lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------- 

 

O Presidente: 
 

O Secretário: 
 
O Tesoureiro:  


